

# BROADCAST

## BPIP Dukung Komunitas Mata Sosial dan Ojol LKN Kenalkan Butir-Butir Pancasila di Seluruh Nusantara

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID](http://SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID)

Jan 29, 2023 - 07:15



*R. Dian Muhammad Johan Johor Mulyadi Direktur Penyusunan Rekomendasi Kebijakan dan Regulasi BPIP RI bersama Ruslan Raya Pendiri Komunikasi Mata Sosial*

**Nkrikita.com, Jakarta** – Silaturahmi lintas komunitas dan tanpa batas diselenggarakan oleh BPIP di Kantor BPIP di Komplek Istana Presiden Jl.

Veteran III No.2, RT.2/RW.3, Gambir, Kecamatan Gambir, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10110 pada, Kamis 19 Januari 2023 beberapa hari yang lalu.

Dalam kesempatan itu, BPIP atau Badan Pembinaan Ideologi Pancasila yang diwakili oleh R. Dian Muhammad Johan Johor Mulyadi selaku Direktur Penyusunan Rekomendasi Kebijakan dan Regulasi menjelaskan tentang BPIP kepada rekan-rekan Mata Sosial dan Ojol LKN.

BPIP terus menjalin komunikasi dengan berbagai elemen warga masyarakat, agar warga masyarakat berperan aktif mengamalkan nilai-nilai luhur atau butir-butir Pancasila, Sabtu, 28 Januari 2023.

Johan mengatakan bahwa kalau Badan Pembinaan Ideologi Pancasila atau disingkat BPIP adalah lembaga yang berada dibawah dan bertanggung jawab kepada Presiden yang memiliki tugas membantu Presiden dalam merumuskan arah kebijakan pembinaan ideologi Pancasila melaksanakan koordinasi, sinkronisasi, dan pengendalian pembinaan ideologi Pancasila secara menyeluruh dan berkelanjutan, dan melaksanakan penyusunan standardisasi pendidikan dan pelatihan, menyelenggarakan pendidikan dan pelatihan, serta memberikan rekomendasi berdasarkan hasil kajian terhadap kebijakan atau regulasi yang bertentangan dengan Pancasila kepada lembaga tinggi negara, kementerian/lembaga, pemerintahan daerah, organisasi sosial politik, dan komponen masyarakat lainnya. BPIP merupakan revitalisasi dari Unit Kerja Presiden Pembinaan Ideologi Pancasila (UKP PIP).

“Nah apa yang saya jelaskan tadi, teman-teman bisa lihat dan pelajari di situs resmi kami BPIP <https://bpip.go.id>,” terang Johan Direktur Penyusunan Rekomendasi Kebijakan dan Regulasi di BPIP RI.

Dari Pemaparan yang disampaikan Direktur Penyusunan Rekomendasi Kebijakan dan Regulasi di BPIP RI itu, Pendiri Komunitas Mata Sosial mendukung sepenuhnya untuk terus memberikan pemahaman (internalisasi) dan institusionalisasi (lembaga/organisasi) Pancasila.

Pria yang akrab disapa Ruslan Raya ini pendiri Komunitas Mata Sosial mengatakan siap dan harus mendukung langkah BPIP dalam menjaga NKRI ini.

“Kami siap berperan aktif dalam memberikan atau mengaplikasikan nilai-nilai luhur Pancasila dalam kehidupan sehari-hari yang berbangsa dan bernegara serta bersosial,” ucap Ruslan Raya.

Hal yang sama juga disampaikan oleh Babeh Saepul perwakilan dari Ojol LKN atau Ojol Lintas Koordinasi Nusantara, dirinya atas nama pribadi dan komunitas akan terus mendukung dan ikut serta berperan aktif terkait Pancasila itu sendiri.

“Kami akan terus gaungkan di Nusantara ini, dan kami akan sosialisasikan bareng komunitas dalam kehidupan sehari-hari yang Pancasila Bhineka Tunggal Ika,” ujar Babeh Saepul yang terus konsisten membantu dan hadir dalam setiap bencana alam di nusantara ini.

